

# 創立 50 周年 記念行事

この度、六条幼稚園は創立 50 周年を迎えました。コロナ禍ではありますが対策を講じ、50 周年記念行事も無事終わることができました。

子ども達は 50 年の歴史に触れ、地域の方と交流することで地域の温かさを感じ、コミュニケーション力を育む基礎を身につけることができました。創立 50 周年記念行事の様子をお伝えします

## 50 周年記念コンサート 9月 16 日

氷置晋さんと  
ぴよっきーと  
一緒に



リレー  
最後まで頑張りました



セグウェイ体験



青空にドローン



ドローンで撮影 親子でポーズ!



奈良市観光大使の氷置晋さんを迎え、50 周年記念コンサートを実施しました。「ぴよっきー」も場を盛り上げてくれて親子で楽しいひと時を過ごしました。運動場では、(株) オータムカンパニーさんのご協力で子どもたちはドローンの操縦体験をし、大人達は、セグウェイやキックボードの乗車体験を楽しみました。

誕生日ケーキ



約 300 個のペットボトルで記念モニュメントを 2 基作りました。50 周年のシンボルツリーとして運動会でも活躍してくれました。キラキラとライトが灯り幻想的なモニュメントです。

ドローンで空撮中!



金メダル もらったよ



記念運動会は雨で延期となったのですが、お仕事の都合をつけてくださった大勢の保護者の方と一緒に幼稚園の 50 歳のお誕生日をお祝いしました。大きな大きな誕生日ケーキが出来上がりました。

5 歳児のリレーは抜きつ抜かれつの白熱のレース展開、4 歳児は初めての運動会をたっぷり楽しんでくれました。

## 50 周年記念運動会 10月 11 日



## 50周年記念エコ参観 10月23日

(株)武田環境の方々による、親子エコ体験学習をしました。  
ごみの事やリサイクルの事を親子で考えるきっかけになればと思っています



平城京ロータリークラブの皆さんに、「病気で亡くなる子どもが多いこと。ワクチン接種で助かる命があること」を教えてくださいました。



園では発展途上国の子供達のためのポリオワクチン代に活用してもらうためにペットボトルのふた(エコキャップ)を集めています。キャップ400個でワクチン1人分です。



パッカー車の仕組みを教えてくださいました。乗車体験もしました。



4年生と一緒に。兄弟でエコ学習ができた喜びの声も。

保護者の皆様に協力をいただき45Lの袋4つ分のエコキャップが集まりました。  
平城京ロータリークラブより収集ボックスと花の苗代、“24色の肌色クレヨン”をいただきました。作品展でこのクレヨンを使って世界の子供達の絵を描き展示します。

小学校の運動場で、六条小学校4年生も一緒にパッカー車の実演や乗車体験をしました。幼稚園児には少し難しい内容だったのですが、親子での共通の話題となることや、小学校でごみの学習をするときに「幼稚園で学んだ」経験が活かせるかと思っています。

又、エコキャップ収集が世界に目を向けるきっかけの一端になればと思っています。

